

**HUBUNGAN PENGETAHUAN TENTANG NARKOBA DENGAN SIKAP TERHADAP  
PENGUNAAN NARKOBA PADA PELAJAR KELAS 1 DI SMK WIPAMA  
TANGERANG**

Petunjuk Pengisian :

1. Saya adalah Mahasiswa Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan Universitas Indonusa Esa Unggul yang sedang menyusun skripsi. Saya memohon bantuan dan ketersediaan anda untuk mengisi dan menjawab pertanyaan yang ada.
2. Ketersediaan anda untuk mengisi kuesioner ini merupakan suatu kehormatan bagi saya. Oleh karena itu isilah dengan memberi tanda silang (√) pada kolom yang tersedia dan pilih sesuai dengan keadaan sebenarnya.
3. Identitas responden
  - a. Nama :
  - b. Jenis Kelamin : a. Laki-laki  
b. Perempuan
  - c. Umur : a. 15 tahun  
b. 16 tahun  
c. 17 tahun
  - d. Jenis pekerjaan orangtua : a. Ibu rumah tangga/ tidak bekerja  
b. Pegawai negeri  
c. Wiraswasta.  
d. Petani/nelayan/buruh  
e. Lainnya

Variabel Dependent (Sikap Terhadap Penggunaan Narkoba)

No	Pernyataan	Jawaban				
		Sangat setuju	Setuju	Ragu-ragu	Tidak setuju	Sangat tidak setuju
1	Saya selalu berusaha untuk menjauhi kelompok pengguna narkoba, dan jika saya bertemu dengan kelompok pengguna narkoba sebaiknya saya berhati-hati dalam berbicara dengan mereka					
2	Komunikasi akan tercipta jika saya berhati-hati dalam berbicara dengan keluarga pengguna narkoba (tidak memojokan)					

No	Pernyataan	Sangat setuju	Setuju	Ragu-ragu	Tidak setuju	Sangat tidak setuju
3	Memberikan kehangatan atau rasa nyaman terhadap keluarga pengguna narkoba akan membantu mereka keluar dari bayang-bayang kelam yang selama ini mereka jalani					
4	Dan agar mereka tidak merasa diasingkan sikap kita terhadap keluarga pengguna narkoba adalah tidak menjauhi keluarga tersebut					
5	Jika ada orang yang tidak dikenal mendekati saya dan menawarkan narkoba sebaiknya saya berusaha untuk menjauhinya					
6	Orang yang tidak dikenal seperti calo akan melakukan segala cara untuk mendekati calonya. Maka dari itu saya harus bersikap acuh tak acuh pada saat ia mendekati saya					
7	Dengan memperkuat keyakinan agama, saya akan gampang terpengaruh pada seseorang yang mendekati saya					
8	Sikap yang harus ditanamkan pada diri saya yaitu memegang teguh motto "Say No To Drugs"					
9	Jika ada teman yang menawarkan narkoba, sikap yang harus dilakukan ialah tidak menolaknya					
10	Teman adalah seseorang yang selalu berada di dekat saya. Maka dari itu saya jangan gampang percaya pada seseorang yang dekat dengan saya					
11	Saya sebaiknya tegas dalam bersikap agar saya tidak mudah terpengaruh oleh teman					
12	Saya harus berhati-hati dalam mengkonsumsi sesuatu yang ditawarkan teman kepada saya					
13	Klub adalah tempat yang paling menarik untuk dikunjungi. Sebaiknya sikap saya jangan tertarik atau terbius dari kesenangan atau keindahan yang tampak dari luar					
14	Dengantidak berusaha untuk mengetahui seluk beluk yang ada di klub maka saya akan terhindar dari penggunaan narkoba					
15	Tidak menolak dengan tegas ajakan seseorang merupakan sikap yang harus ditunjukkan jika ada seseorang yang mengajak saya ke tempat-tempat beredarnya narkoba					

Variabel Independent (Pengetahuan tentang narkoba)

No	Pertanyaan	Jawaban	
		Benar	Salah
1	Narkoba adalah golongan obat, bahan atau zat yang jika masuk ke dalam tubuh berpengaruh terutama pada fungsi otak (susunan syaraf pusat) dan sering menimbulkan ketergantungan (adiktif)		
2	Morfin termasuk jenis narkotika golongan II yang bermanfaat untuk pengobatan dan penelitian, di gunakan pada terapi sebagai pilihan terakhir untuk tujuan pengobatan dan ilmu pengetahuan, serta mempunyai potensi tinggi menyebabkan ketergantungan		
3	PMS (penyakit menular seksual) dan HIV-AIDS merupakan salah satu bahaya narkoba bagi kesehatan		
4	Narkoba dapat merusak fokus dan konsentrasi, sehingga membuat masa depan suram, itu termasuk bahaya narkoba terhadap masa depan		
5	Radang paru-paru, penyakit kanker, iritasi dan pembengkakan saluran napas bukan merupakan dampak fisik dari penggunaan ganja		
6	Dampak dari penggunaan narkoba (inhalen atau solven) yaitu pandangan terganggu, refleks lambat, dan kematian mendadak seperti tercekik		
7	Pencegahan narkoba bisa dilakukan bila seseorang sudah diberikan informasi yang akurat dan jelas mengenai bahaya narkoba		
8	Pencegahan narkoba dapat dilakukan dengan bekerjasama dengan tempat pendidikan (sekolah atau universitas) yang melibatkan dosen, guru-guru, osis, satpam, yang sering mendapatkan para siswa atau mahasiswanya memakai narkoba di toilet		
9	Detoksifikasi bukan merupakan proses menghilangkan racun(zat narkotika, psikotropika atau adiktif lainnya dari tubuh dengan cara menghentikan total pemakaian semua zat adiktif yang dipakai atau dengan penurunan dosis obat pengganti		
10	Setelah detoksifikasi perlu juga dilakukan proteksi lingkungan dan pergaulan yang bebas dari lingkungan pecandu, misalnya dengan memasukan mantan pecandu ke pusat rehabilitasi		